



Teatro - Música - Pintura

## Rashel Díaz y Omar Germenos Miss Universo desde el Brasil

Miami, FL— Telemundo anunció hoy que Rashel Díaz y Omar Germenos del programa "Levántate" serán los presentadores oficiales de MISS UNIVERSO 2011 que transmitirá la cadena en vivo y en español desde São Paulo, Brasil el lunes, 12 de septiembre. Esta noche espectacular comienza a las 8pm/7c con "Camino a la Corona", el especial dedicado exclusivamente a la belleza latina con Mónica Noguera y Cynthia Olavarría.

Junto a Rashel y Omar, los televidentes vivirán la belleza y esplendor de "Miss Universo", quienes narrarán todos los detalles de esta majestuosa noche, donde más de 80 países serán representados por hermosas jóvenes. Durante las dos horas de transmisión, se disfrutará de competencias de vestidos de baño, trajes de gala, entrevistas finales y el gran momento cuando Miss Universo 2010, la mexicana Ximena Navarrete, co-



GERMENOS Y DÍAZ

rone a su sucesora al final de la transmisión.

Como antesala a "Miss Universo", Mónica Noguera y Cynthia Olavarría se unen para dar a conocer a las candidatas latinas en "Camino a la Corona", el especial de Telemundo que presenta las reinas

latinoamericanas, acceso a ensayos y actividades previas al certamen. Este programa también contará con Navarrete, quien compartirá los momentos más significativos de su año como soberana de la belleza universal.

## Zoe Saldana es toda acción en "Colombiana"

Por Jamie Palacios

En la película de acción Colombiana, Zoe Saldana interpreta a Cataleya, una joven mujer que llegó a ser asesina a sueldo después de presenciar el asesinato de sus padres cuando era pequeña. Cataleya se transforma en asesina profesional y trabaja para su tío, pero nunca pierde de vista su verdadero objetivo: darles caza a las personas responsables por la muerte de sus padres y cobrarse venganza.

Besson escribió el guión con Robert Mark Kamen —"mi cómplice desde The Fifth Element", señala— para esta película de pura acción con una heroína femenina. "Es una continuación de Nikita y León", explica. "Yo suelo crear personajes femeninos heridos que chocan con la sociedad en la que tienen que vivir. Su vida diaria se encuentra atrapada entre el amor y la violencia, lo cual transforma a estas mujeres en heroínas impactantes. Creo que es degradante para las mujeres ser consideradas el 'sexo débil' y para mí es importante darles papeles hermosos. Quiero investigar y llevar la psicología del personaje principal lo más lejos posible. Colombiana cuenta la historia rica y conmovedora de una heroína, lo cual todavía sigue siendo poco común en películas de acción".

A fin de prepararse para el papel, Saldana cuenta que fue a la escuela de cine de Luc Besson. "Miré La Femme Nikita y León y The



Zoe Saldana interpreta a Cataleya

Fifth Element un montón de veces porque quería comprender qué tenían en común todas estas mujeres", dice. "Al final me di cuenta de que lo que tienen en común es, obviamente, el factor Luc Besson. Es como si fueran una composición de un solo individuo pero en diferentes etapas de la vida. Yo quería ver si podía crear otra extensión de ese individuo pero agregándole capas que lo hicieran único y completamente autónomo".

Saldana dice que se siente muy afortunada de haber podido trabajar con cineastas, como Besson, que prestan especial atención a los personajes femeninos de sus películas. "Una nunca es unidimensional o 'la chica linda de la película': ellos imaginan

y escriben personajes femeninos que se parecen a las mujeres de su vida. Tengo la sensación de que a Luc lo deben haber criado mujeres fabulosas, o quizá sea que le gusta ver a las mujeres representadas de manera más apropiada en el arte".

La historia comienza cuando Cataleya es una niña y presencia el asesinato de sus padres. "Sucesos a menos de dos metros de donde ella está parada", dice Saldana. "Algo cambia en ella y a una edad muy temprana crece a pasos agigantados".

La Cataleya niña es interpretada por Amanda Stenberg. Saldana dice que trabajó en conjunto con la joven actriz. "Fue importante para mí estudiar a Amanda y su gestualidad. Es ella

la que establece el tono porque aparece primera en la película. Fue grandioso verla: tenemos muchas cosas en común y explotamos muchos de los mismos aspectos del personaje. Me dejó boquiabierto. Era hermosa y tenía una presencia muy fuerte pero la asesina estaba ahí, merodeando. Me dije: 'Más vale que esté en forma porque ella ciertamente lo está'".

Zoe Yadira Zaldaña Nazario, newyorquina de origen puertorriqueño/dominicano se destacó por primera vez con su memorable actuación en el papel de Eva en la película Center Stage. Entre sus muchos otros trabajos en el cine se encuentran Van tage Point, Guess Who, Pirates of the Caribbean: The Curse of the Black Pearl, The Terminal, Dirty Deeds, Crossroads y Drumline. Sus trabajos en televisión incluyen participaciones en programas como "Law & Order" de NBC, pero ella es más conocida por el papel de Neytiri que interpretó en el thriller de ciencia ficción del director James Cameron, Avatar, la película con mayor recaudación de todos los tiempos.

Colombiana ha sido clasificada PG-13 por la Motion Picture Association of America por incluir violencia, imágenes perturbadoras, secuencias de acción intensas, escenas de sexo y algo de lenguaje adulto. La película se estrenó en las salas de cine de todo el país el 26 de agosto de 2011.

## Blondie en el MusicFest y Rock'n Run en Sept. en Oak Ridge Park

Elizabeth, NJ- Icono de la música popular Blondie se presentará en escena durante la Feria del Condado de Union durante el 14 aniversario de MusicFest el sábado 17 de septiembre. La legendaria creadora de muchos éxitos instalada en el prestigioso salón de la fama del Rock & Roll en el 2006, nos deleitará con nuevas versiones de su noveno álbum *Panic of Girls* además de muchos otros éxitos de su ilustre carrera. La Feria comienza el miércoles 14 de septiembre y continúa por cinco días, culminando el domingo 18 de septiembre en el Oak Ridge Park, en la ciudad de Clark, con música gratis cada día. También se presentarán grupos como Collective Soul, Kootz y otros.

Los organizadores de la Feria del Condado de Union informaron que en el marco de dicho evento y por quinta vez consecutiva, este Septiembre del 2011 también piensan efectuar dos importantes competencias con objetivos humanitarios: el Rock On! Walkathon y el 5K Rock 'n' Run. Ambos certámenes buscan recaudar fondos para las



instituciones sin fines de lucro Love Hope Strength Foundation y The Valerie Fund que, como ya resulta conocido en nuestra área, pretenden luchar contra el cáncer y apoyar a las personas aquejadas de la enfermedad.

La Feria igualmente acoge al popular MusicFest, por cuyo escenario pasan cada año grupos musicales y famosos cantantes.

"Estos dos eventos concebidos para recaudar fondos constituyen el corazón y alma de la Feria del Condado de

Union", declaró Deborah Scanlon, la presidenta de la Junta de Comisionados (Freeholder). La Feria del Condado de Union tendrá como sede el Oak Ridge Park, una instalación de Clark. Su programa de actividades comprende cinco días durante el mes de Septiembre: desde el miércoles 14 hasta el domingo 18. En cuanto a MusicFest, el evento paralelo a la feria, se trata de una serie de conciertos gratuitos al aire libre auspiciados por la institución médica Overlook Medi-

cal Center.

Los eventos Rock On! Walkathon y 5K Rock 'n' Run se efectuarán el sábado 17 de Septiembre durante las horas de la mañana.

La organización Love Hope Strength una vez más planea actualizar su registro de donantes de médula ósea durante la Feria del Condado de Union. Love Hope Strength fue co-fundada por Mike Peters, uno de los integrantes de la banda de rock The Alarm con el propósito de garantizarle a las personas sus recursos el acceso a los mejores tratamientos contra el cáncer.

Mike Peters actuará para los asistentes al MusicFest el sábado 17 de septiembre.

El Valerie Fund se fundó en el año 1976 para honrar la memoria de Valerie Goldstein. La institución cuenta con una red de centros en New Jersey para atender niños sufriendo de cáncer o con enfermedades de la sangre.

Para mantenerse al día de las próximas presentaciones pueden visitar las páginas theucfair.org, ucmusicfest.com, y facebook.com/musifest.

## Costa del Sol

RESTAURANT • CATERING

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

### ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA RESERVACIONES LLAME AL 908-686-4696

### CENA

Lun. a Jue. 5:00-10 pm  
Viernes y Sábados  
5:00 - 11:00 p.m.  
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio

### ALMUERZO

Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Viernes, Sábado y Domingo  
Entretenimiento en Vivo